



Köstliches für Gemüt und Gaumen

Degustationsfest in Obfelden am Freitag, 14. September

Bereits seit einigen Jahren führt Myriam Bulliard, unterstützt von ihrem Mann Roland, den Weinladen am Küferweg als selbstständigen Betrieb in Obfelden. Mit einem alljährlichen Degustationsfest bedankt sie sich bei ihrer treuen Kundschaft. Diesmal stellt sie neben altbewährten Klassikern auch spannende Neuentdeckungen vor.

Telmo Rodriguez' neuster Hit heisst Pegaso Zeta. Er keltert ihn aus Garnacha-Trauben, die in der Bergregion Barrancos de Pizarra nordwestlich von Madrid auf über 1000 Höhenmetern gedeihen. Die Rebstöcke sind uralt, manche weit über 100-jährig, oft unterlegt mit Felsbrocken, um sie vor dem auseinanderbrechen zu schützen. Keine Strasse führt dort hinauf, die Trauben werden bei der Lese von Maultieren ins Tal getragen. Telmo Rodriguez keltert aus diesem einzigartigen Traubengut einen konzentrierten und doch feinwürzigen Wein, mit einem langen, saftigen und geschmeidigen Finale. Pegaso Zeta ist rasch zu einem Favoriten der Küferweg-Kundschaft geworden. Am Besuch des Degustationsfestes sollte man es nicht versäumen, ihn zu probieren!

Weine gekeltert in Amphoren

Erstmals präsentiert werden am Degustationsfest neue Kreationen der Casa los Frailes aus Valencia: Dolomitas und Caliza, beide aus Monastrell-Trauben gekeltert. Die Reben für Dolomitas gedeihen auf kalkhaltigen Böden und der Wein wirkt noch etwas verschlossen, aber sehr vielverspre-



Degustieren und geniessen in Obfelden. (Bild zvg.)

chend. Der Caliza von sandig-kargen Böden ist bereits vollmundig und ausgewogen. Beide Weine wurden in den tiefen Kellern von Los Frailes in Tonamphoren und Zementtanks ausgebaut, was sie gesprächiger und sensibler macht als Weine aus Stahltanks.

Und sogar der Aargau macht von sich reden

Ebenfalls neu im Küferweg-Angebot sind die Weine von Adrian Hartmann aus dem Schenkenbergertal, der vielleicht schönsten Weinregion im Kanton Aargau. Adrian Hartmann gilt als Senkrechtstarter. Seine Kreationen fanden auf Anhieb viel Zustimmung und wurden mit Preisen ausgezeichnet. Am Degustationsfest können probiert werden: Ein Riesling-Sylvaner, ein weisser Blanc de noir aus

Pinot-noir-Trauben und zwei verschiedene Pinots noirs. Zum Wohl!

Hits, Evergreens und jazzige Musik

Umrahmt wird das Degustationsfest auch diesmal wieder mit Musik von «The Swing Avenue». Pius Baumgartner, Jörg Guyan und Benno Bernet erfreuen die Gäste mit Hits, Evergreens und jazziger Musik.

Und natürlich ist auch für Verpflegung gesorgt. Roland Bulliard hat im Badibeizli Obfelden zusammen mit Susanne Schneebeli bewiesen, wie viele leckere Gerichte mit feinen Weinen zu kombinieren sind... (pd.)

Degustationsfest am Freitag, 14. September, 17 bis 21.30 Uhr, Küferweg 3, Obfelden (ÖV: Haltestelle Gessnerstrasse, Auto: Parkplatz Brunnmat). Degustationsliste unter www.bioweinladen.ch.